

Accueil > Actualités du golf sur la Méditerranée

7ÈME PRO AM INTERNATIONAL DE L'AGRO-ALIMENTAIRE



0 photo(s) 0 vidéo 0 commentaire(s)

Pays : France

Publié le : 26/06/2014

Encore un succès pour le Pro Am AROMATECH !
7ème édition du Pro Am International de l'agro-alimentaire

Un radieux soleil du printemps a permis d'accueillir la 7ème édition du Pro Am International de l'agro-alimentaire, tournoi de golf dédié aux grands décideurs du secteur agro-alimentaire.

Une rencontre incontournable entre passionnés de golf a eu lieu le vendredi 13 juin sur un parcours d'exception : le Royal Mougins Golf Club, l'un des plus beaux et prestigieux clubs privés, niché au cœur de la Côte d'Azur.

Cette nouvelle édition du Pro Am a de nouveau connu un grand succès grâce au professionnalisme des participants et la convivialité de l'évènement. Le parcours de golf a réuni 24 équipes, soit 96 golfeurs, venus du monde entier. Parmi les sociétés venues défendre leurs couleurs : Haribo, Andros, Lamy Lutti, Bonduelle, Routin, Lindt & Sprungli, Fruital Coca-Cola, Lactalis, Candia, Kraft, Cartron, Douwe Egberts, Agrana Fruit, Danone Eaux, Nestlé...

La 7ème édition s'est également démarquée par la mise en place de la tombola. Un don à l'association Vaincre la Mucoviscidose a été fait grâce à l'achat des tickets et à la générosité de chacun.

*Le Groupe Aromatech est spécialisé dans la création, la production et la commercialisation d'arômes alimentaires sucrés et salés destinés à tous les secteurs d'applications de l'agro-alimentaire : boissons, produits laitiers, biscuiterie / pâtisserie, confiserie, plats cuisinés, sauces, soupes...

Il est basé dans le Sud de la France et est présent dans le monde entier.

Dans la même rubrique



News
Globe Brodeurs Golf Cup 2014 au Old Course



News
La Fête des Mères au Golf Old Course



News
Les news des tournois au Old Course de Mandelieu



News
Mauboussin Golf Cup 2014 au Old Course Mandelieu



News
Golf de la Grande Bastide Masters 2014



News
Le Trophée des Cafés Richard au Golf de St Endreol

Trophée Cafés Richard :

News
Trophée Cafés Richard au Golf de St Endreol



News

Accueil > Actualités du golf sur la Méditerranée

7ÈME PRO AM INTERNATIONAL DE L'AGRO-ALIMENTAIRE



7ème édition du Pro Am International de l'agro-alimentaire



0 photo(s) 0 vidéo 0 commentaire(s)

Dans la même rubrique



News

Globe Brodeurs Golf Cup 2014 au Old Course



News

La Fête des Mères au Golf Old Course



News

Les news des tournois au Old Course de Mandelieu



7th edition of the Food and Drink Industry International Pro Am The 13th of June 2014 at the Royal Mougins Golf Club

The sun shining Friday, the 13th of June permitted to welcome the 7th edition of the leading golf tournament for Food & Drink professionals: the Food& Drink Industry International Pro Am.

The key event for food&drink industry professionals passionate about golf has taken place the 13th of June on an exceptional golf course: the Royal Mougins Golf Club, one of the most prestigious and beautiful golf courses of the French Riviera.

This new Pro Am edition has had again a great success thanks to participants' professionalism and friendly atmosphere of event. 24 teams (representing 96 players) took part in this tournament, coming from all over the world. Among represented companies: Haribo, Andros, Lamy Lutti, Bonduelle, Routin, Lindt&Sprungli, Fruital Coca-Cola, Lactalis, Candia, Kraft, Cartron, Douwe Egberts, Agrana Fruit, Danone Eaux, Nestlé...

The 7th edition was also distinguished by a splendid tombola, organized during the Pro Am. A part of the gains was donated to the association "Vaincre la Mucoviscidose" (fight the cystic fibrosis) thanks to the generosity of participants.

* Aromatech Group is specialized in the creation, production and distribution of food flavours for all applications of Food & Drink Industry: beverage, dairy product, bakery, confectionery, convenience food, sauces, soups... The company is based in the South of France and is present worldwide throughout 6 subsidiaries (Tunisia, Turkey, Algeria, China, Thailand and USA).